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平成２４年度 第４回 教育研究評議会議事要録 

 

 

日 時  平成２４年７月４日（水）午後１時３０分から午後２時５６分 

出 席  ２６名 他オブザーバー１名  

 

 

〔審議事項〕 

１．一橋大学大学院修士課程及び専門職学位課程入学者選考内規の一部改正について 

経済学研究科事務長から、一橋大学大学院修士課程及び専門職学位課程入学者選考内規の一

部改正について、資料に基づき説明があり、審議の後、原案どおり承認された。 

 

２．一橋大学大学院博士後期課程編入学者選考内規の一部改正について 

経済学研究科事務長から、一橋大学大学院博士後期課程編入学者選考内規の一部改正につい

て、資料に基づき説明があり、審議の後、原案どおり承認された。 

 

３．特別選考による外国人の大学院修士課程及び専門職学位課程入学者選考内規の一部改正 
について 

経済学研究科事務長から、特別選考による外国人の大学院修士課程及び専門職学位課程入学

者選考内規の一部改正について、資料に基づき説明があり、審議の後、原案どおり承認された。 

 

４．一橋大学産学官連携諮問会議細則の制定について 

研究・社会連携推進課長から、一橋大学産学官連携諮問会議細則の制定について、資料に基

づき説明があり、審議の後、原案どおり承認された。 

 

５．学生の処分解除について 

落合理事・副学長から、学生の処分解除について、資料に基づき説明があり、審議の後、原

案どおり承認された。 

   なお、法学研究科教授会へ審議を依頼し、教授会の了承をもって決定することとされた。 

 

６．課外活動団体の処分について 

落合理事・副学長から、課外活動団体の処分について、資料に基づき説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。 

    なお、空手部について、次回教育研究評議会開催迄に学生委員会において処分解除と認めた

場合、教育研究評議会は事後承認とし、処分解除を行うことを合わせて承認された。 

 

７．一橋祭における飲酒及び酒類販売等の禁止について 

落合理事・副学長から、一橋祭における飲酒及び酒類販売等の禁止について説明があり、審

議の後、原案どおり承認された。 

 

８．公益財団法人大学セミナーハウス会員校への加入について 

落合理事・副学長から、大学セミナーハウス会員校への加入について、資料に基づき説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

 

 

 



 2

９．学術交流協定・学生交流協定・図書館交流協定の締結（新規・更新）について 

（パリ第一大学パンテオン-ソルボンヌ、中国人民大学図書館、カリフォルニア大学、香港大学、延世大学校人文学研究院） 

大芝理事・副学長から、大学間交流協定として、パリ第一大学パンテオン-ソルボンヌと学術

交流協定及び学生交流協定を新規に締結することについて、中国人民大学図書館と図書館交流

協定を新規に締結することについて、カリフォルニア大学と学術交流協定及び学生交流協定を

更新することについて、香港大学と学生交流協定を更新することについて、また、部局間交流

協定として、言語社会研究科が延世大学校人文学研究院と学術交流協定を新規に締結すること

について、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

〔報告事項〕 

１．平成２４年度研究プロジェクトの審査について 

大芝理事・副学長から、平成２４年度研究プロジェクトの審査結果について、資料に基づき

報告があった。 

 

２．平成２４年度科研費応募状況並びに内定状況（速報値）について 

大芝理事・副学長から、平成２４年度科研費応募状況並びに内定状況（速報値）について、

資料に基づき報告があった。 

 

３．平成２５年度概算要求について 

落合理事・副学長及び財務部長から、平成２５年度概算要求について、資料に基づき報告が

あった。 

 

４．今夏の一橋大学における節電計画について 

財務部長から、今夏の本学における節電計画について、資料に基づき報告があった。 

 

５．平成２４年度教育プロジェクトの審査について 

落合理事・副学長から、平成２４年度教育プロジェクトの審査結果について、資料に基づき

報告があった。 

 

６．平成２４年度大学院専門職学位課程入学試験合格者について 

落合理事・副学長から、平成２４年度大学院専門職学位課程入学試験合格者について、資料

に基づき報告があった。 

 

７．平成２３年度学部・大学院生の進路状況について 

落合理事・副学長から、平成２３年度学部・大学院生の進路状況について、資料に基づき報

告があった。 

 

８．グローバル人材育成推進事業の申請について 

大芝理事・副学長から、グローバル人材育成推進事業の申請について、資料に基づき報告が

あった。 

 

９．当面（平成２４年８月～１２月）の日程について 

総務課長から、当面（平成２４年８月～１２月）の日程について、資料に基づき報告があっ

た。 
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〔その他〕 

 １．喫煙場所の一部撤去について 

大芝理事・副学長から、喫煙場所の一部撤去について、説明があった。 

 

 

 

配布資料 

１．一橋大学大学院修士課程及び専門職学位課程入学者選考内規の一部改正について（案） 

２．一橋大学大学院博士後期課程編入学者選考内規の一部改正について（案） 

３．特別選考による外国人の大学院修士課程及び専門職学位課程入学者選考内規の一部改正に 

ついて（案） 

４．一橋大学産学官連携諮問会議細則の制定について（案） 

５．報告書、停学処分学生の処分後の状況に関する報告と所見 

６．報告書  

７．大学セミナーハウスご加入のお誘い 

８．大学間交流協定等の締結について 

９．平成２４年度「研究プロジェクト」審査結果 

10．平成２４年度科研費応募状況並びに内定状況（速報値）について 

11．平成２５年度概算要求について 

12．節電に向けた本学の取り組み 

  今夏の電力需給対策について 

  契約変更申請書 

13．平成２４年度 一橋大学教育プロジェクト審査結果について 

14．平成２４年度 一橋大学国際・公共政策大学院専門職学位課程入学試験志願者・合格者数一覧 

（１０月入学） 

15．平成２３年度学部生・大学院生の進路状況について 

16．平成２４年度グローバル人材育成推進事業構想調書 

17．当面（平成２４年８月～１２月）の日程 


